

ABSTRAK

EVALUASI PELAKSANAAN PROGRAM DESA MAJU INHIL JAYA (DMIJ) DESA NUSANTARA JAYA KECAMATAN KERITANG KABUPATEN INDRAGIRI HILIR

Oleh :

DESMA ELITA

Abstrak Evaluasi Pelaksanaan Program DMIJ. Penelitian mengenai Evaluasi Pelaksanaan Program Desa Maju Inhil Jaya, Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis evaluasi pelaksanaan Program Desa Maju Inhil Jaya (DMIJ) Desa sebagai strategi percepatan pembangunan desa di Kabupaten Indragiri Hilir dan faktor-faktor yang menghambatnya. Penelitian ini menggunakan teori yang dikemukakan oleh William Dunn yang menilai keberhasilan evaluasi dapat dilihat dari Efektivitas, Efisiensi, Kecukupan Pemerataan, Responsivitas dan Pemerataan. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Nusantara Jaya Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir, dimana yang menjadi informen Aparatur Desa dan Pegawai Sekretariat DMIJ. Pengumpulan data dilaksanakan dengan metode observasi dan wawancara kepada informen penelitian. Setelah data terkumpul kemudian dianalisa dengan menggunakan analisa deskriptif kualitatif. Setelah dilakukan penelitian ditemukan bahwa evaluasi pelaksanaan program Desa Maju Inhil Jaya (DMIJ) Desa Nusantara Jaya Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir masih belum baik. Sedangkan faktor-faktor yang menghambat evaluasi program Desa Maju Inhil Jaya (DMIJ) Desa Nusantara Jaya Kecamatan Keritang kabupaten Indragiri Hilir adalah faktor rendahnya kurangnya perhatian terhadap infrastruktur desa, faktor rendahnya anggaran pembangunan dan faktor rendahnya ketersediaan SDM yang kompeten.

Kata Kunci : Evaluasi, Desa Maju Inhil Jaya (DMIJ)

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.